Séjour en Ariège du 20 au 24 octobre 2023

Pour ce séjour de découverte de l'escalade en grandes voies, concocté avec soin par Hugues, et pensé sur-mesure en fonction des disponibilités de chacun, nous étions 6 novices, 6 initiés, dont 5 encadrants, mais surtout 12 chanceux !

Pour commencer, il me semble primordial de remercier toute l'équipe encadrante, pour leur bienveillance, leur patience, leur pédagogie, leur sérieux, l'énergie et le plaisir qu'ils ont mis à partager et transmettre leur savoir et expérience. Alors, merci Hugues, merci Dominique, merci David, merci Jean-Pierre et merci Séverine!











Nous étions logés pour ces 4 jours, dans un petit chalet très cozy et un petit bungalow, au cœur d'un camping situé près d'Ax Les Thermes.







Lors de ce chouette séjour, nous avons pu expérimenter l'escalade en grandes voies sur 3 sites différents: Auzat, Calamès et Sinsat, avec des cordées de 2 ou 3 grimpeurs.

Le premier jour, nous sommes donc allés sur le site d'escalade d'Auzat, afin d'expérimenter la grimpe en cordées de 3, sur 3 à 4 longueurs pour commencer. Même si certaines cordées ont commencé par des voies un peu glissantes, souvenir d'une nuit bien pluvieuse, le soleil a pour notre plus grand bonheur, petit à petit séché la falaise pour nous permettre de profiter d'une belle journée de grimpe!









Après cette journée, nous étions prêts à affronter la falaise de Calamès!!

Le soir, nous avons donc soigneusement préparé notre journée du lendemain: préparation des cordées, étude du topo, choix des voies, du matériel, puis profiter de cette seconde soirée toujours dans la convivialité, la bonne humeur et le partage !





Le dimanche matin, nous avons donc pris la route en direction de Calamès, déterminés à gravir les 180 à 250m de voies en 6 à 7 longueurs.











Magnifique journée, où tout le monde a pu remplir son objectif et surtout profiter du paysage et prendre un maximum de plaisir au cours de cette ascension!

Je vous invite vivement à jouer les curieux et à aller voir toutes les photos accessibles via le site ...

Pour le 3ème jour, nos supers encadrants nous ont apportés une première petite formation pour prendre la tête d'une cordée en grande voie avec une mise en pratique, d'abord dans le parc du camping avec les moyens du bord, puis sur le site d'escalade de Sinsat.



















Après ces 3 jours bien remplis et une dernière soirée au chalet, il était temps de plier bagages et de rentrer la tête remplie de souvenirs...



Merci à tous pour ces bons moments!!!! Et au fait, quand-est-ce qu'on repart?

